



Retour sur le Jubilé des Jeunes à Rome cet été

Notre voyage à Rome pour le Jubilé des Jeunes – Un été inoubliable

L'été dernier, plusieurs étudiants et jeunes pro des diocèses d'Angoulême et de Limoges ont eu la chance de participer à un événement exceptionnel : le **Jubilé des Jeunes à Rome**, un pèlerinage vibrant de foi, de découvertes culturelles et de rencontres inoubliables.

Une arrivée sous le signe de l'émerveillement

Après la bénédiction de notre groupe par Monseigneur Bozzo à Limoges, nous avons passé notre première nuit à Oropa, près de Turin où nous avons découvert le sanctuaire dans lequel séjournait souvent le futur Saint Pier Giorgio Frassati, fervent adepte de la montagne. Arrivés à Rome le lendemain, nous avions le privilège d'être logés dans une école de la capitale, ce qui nous a permis de profiter pleinement de l'effervescence de la ville éternelle. De nombreux jeunes n'étaient encore jamais venus dans cette ville chargée d'histoire ! Mais au-delà des pierres, c'est la ferveur qui nous a frappés. Des milliers de jeunes venus du monde entier étaient là, rassemblés par une même foi.

Le Jubilé : foi, fraternité et espérance

Ce fut une semaine rythmée par la découverte de monuments religieux et historiques, de belles rencontres humaines au sein du groupe mais aussi dans les rues de Rome, des Français, des étrangers... Nous logions avec un groupe de Syriens venus des quatre coins du monde et ayant pour points communs leur nationalité et une foi fervente dans le Christ.

Le **Jubilé des Jeunes**, organisé à Rome dans le cadre de l'Année Sainte a été l'occasion de vivre de nombreux moments forts : une messe quotidienne, principalement à Saint Louis des Français où « tous ces chants de messe chantés par les jeunes me donne encore des frissons quand j'y repense » m'a avoué un jeune pro ; des temps de prière et de louange, la rencontre du Saint Père avec les Catéchumènes, le temps des français au lycée français de Rome ; et surtout le passage de la Porte Sainte à Saint Jean de Latran : un moment dédié aux français dont un grand nombre avait été « touché par ce silence, le recueillement de chaque participants et le sentiment d'un présence spirituelle intense.

Participer à une messe sur la place Saint-Pierre, entourés de milliers d'autres jeunes, a été un moment d'une grande intensité. L'universalité de l'Église s'y est pleinement révélée. Les langues, les cultures, les chants : tout exprimait la joie d'être unis par la foi. La venue « surprise » de Léon XIV à l'issue de la célébration ne fit que prolonger l'ambiance de feu qui y régnait.

Une aventure communautaire

Ce voyage a aussi permis de faire de belles rencontres entre nos deux groupes. Les repas partagés, les moments de fatigue sur les pavés romains, les fou-rires en cherchant notre chemin ou en dégustant une glace artisanale... Nous avions cette grande chance d'être accompagnés par deux prêtres de chaque diocèse, le père Emmanuel Renault de Limoges et le père Maxime Petit (Barbezieux) ainsi que par deux séminaristes (Thibault Lacroix pour Limoges et Benoit-Marie Certin pour Angoulême). Chaque instant a contribué à tisser des liens plus profonds entre nous : certains sont venus en fratrie, d'autres courageux ne connaissaient personne, chacun avec le chemin de foi sur lequel il était, mais tous convaincus qu'ils étaient ici, à leur place, pour vivre des moments de foi intenses et entourés de jeunes !

Rome, ville éternelle et spirituelle

En parallèle des temps prévus, nous avons profité de la richesse culturelle de Rome. Visite des basiliques majeures, pique-nique près du Colisée, promenade autour de la place Navone, Fontaine de Trevi, découverte de petites églises cachées... Chaque lieu respirait la beauté et l'histoire chrétienne.

Un envoi en mission à Tor Vergata

Le clou du spectacle fut cet immense rassemblement de millions de jeunes à Tor Vergata auprès du Saint Père qui nous a

renvoyés pour être des témoins, porteurs de lumière et de paix.

Ce voyage à Rome pour le Jubilé des Jeunes restera pour chacun d'entre nous une étape forte, à la fois dans notre vie personnelle et dans notre chemin spirituel. Merci à tous ceux qui l'ont rendu possible – organisateurs, accompagnateurs, familles – et surtout... merci à Dieu pour cette grâce !



Catéchumènes



IN HONOREM PRINCIPIS APOSTOLI PAULI V BVRGHESIVS ROMANVS PONT MAX AN MDC











PLUS DE VIDÉOS



VATICAN
MEDIA





LEO XIII CELLAM MAXIMAM VETUSTATE FATISCENTEM INGENTI MOLITIONE PRODUCENDAM LAXANDAMQUE CURAVIT
VETVS MVSIVM MVLTIS IAM ANTEA PARTIBVS INSTAVRATVM AD ANTIOVVM EXEMPLAR RESTITVI
ET IN NOVAM ABSIDEM OPERE CULTVQVE MAGNIFICO EXORNATAM TRANSFERRI AVLAM TRANSVERSAM
LAIQUEARI ET CONTIGNATIONE REFCCTIS EXPOLIRI IVSSIT ANNO CHR MDCCCLXXXIV SACRI PRINC VII







